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华润双鹤药业股份有限公司 

2013 年半年度业绩说明会会议纪要 

 

 

 

一、会议召开时间：2013 年 8 月 19 日(星期一)下午 15:00－16:30  

二、会议召开地点：公司 311 会议室 

三、会议召开方式：现场方式 

四、公司出席高管人员：董事、总裁李昕先生，董事、董事会秘书及

副总裁范彦喜先生 

 

公司董事、董事会秘书及副总裁范彦喜先生宣布会议开始，并向

投资者介绍与会人员。公司概括向投资者介绍了公司 2013 年半年度

经营情况及财务状况。随后，高管人员与投资者围绕公司发展有关情

况和问题做了交流。 

交流互动内容如下：     

问题 1：公司新产品 BFS(三合一)输液导入进度如何？ 

答：BFS 目前在湖北补标工作仅差最后公示一个环节，北京市等

多个省市正在积极申请价格报批工作。若到今年年末价格、招标工作

落实，将对明年 BFS 销售产生积极作用。 

问题 2：817 输液当期销售情况如何，和新获批的直立式聚丙烯

输液袋有何区别？ 

答：817 输液上半年增速较快，销量较去年同期增长 112%。直

立式聚丙烯输液袋较 817 输液在市场的价格及市场认知度更高，目前
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已通过新版 GMP 认证现场检查，待审核公示期过后可参与各省招标。

2014
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问题 6：目前公司心脑血管产品以 0 号为主，可否介绍除 0 号外

的心脑血管产品销售目标如何？未来将如何丰富？ 

答：公司心脑血管领域产品包括降压 0 号、替米沙坦、匹伐他汀

钙片、豨莶通栓胶囊和巴尼地平等。公司在拓展心脑血管领域产品方

面做了很多工作，其中包括加大研发投入，目前在研产品中超过 1/3

的产品属于心脑血管产品。公司研发的三类新药依达拉奉注射液于近

期获得国家食品药品监督管理局核准签发的药品注册批件，并已经通

过新版 GMP 认证现场检查。 

问题 7：公司已公告出售长沙双鹤，外延式并购有何新进展？ 

答：根据公司战略规划及股东要求，公司正在加快推进外延并购

步伐，积极落实 2013 年并购计划，如有进展我们将及时公告。 

问题 8：公司自 2011 年开始开展营销组织变革工作，可否介绍

目前各条线情况？ 

答：为适应新医改下大环境变化，公司营销管理中心于今年一季

度基本完成了对组织架构的重新调整，打破原有的销售组织壁垒，营

销模式由原先的“5+3”调整为目前的“4+2”模式，即医院推广部(针

对中高端医院)、商务推广部(针对中低端市场)、输液销售部和肾科业

务部四条销售业务线以及两个区域公司(西北公司、湖北公司)，实现

资源共享和能力互补，营销能力得到有效提升。其中肾科业务为公司

重点培育的业务领域，发展速度较快。 

问题 9：可否介绍公司“鹤鸣行动”和 VIP-200 活动？ 

答：2013 年上半年，公司围绕终端，通过开展“鹤鸣行动”(与

卫生部门合作对基层医生进行教育培训)和 VIP-200(聚焦 200 家三甲
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医院与其建立密切合作)等一系列活动，提升终端掌控能力。 

问题 10：可否介绍公司研发情况？除自主研发外是否和外部合

作？ 

答：公司坚持自主研发创新，保证研发项目的持续投入以充实产

品储备。公司自 2012 年组建研发管理中心，组建后对研发模式进行

了调整，由原先完全依靠公司自主研发改为外部研发和自主研发相结

合，并积极与国内外科研院所合作，筛选发掘潜力项目。 

 

 

 

华润双鹤药业股份有限公司 

                             2013 年 8 月 20 日 


